



中国：雲南省で第二の H7N9 鳥フル輸入性患者(第一例の母)

全球流感资讯网 www.flu.org.cn 2017-02-15 22:01 来源：云南省卫生计生委

雲南省衛生計生委は、**02 月 15 日**、同省衛計委が江西省から雲南に戻った重症患者 **1 名**の体から **H7N9** ウィルス陽性反応が得られたと通報。国家や省級の専門家の会診をもとに、患者の臨床症状や実験室での測定結果及び疫学調査の結果を併せ、輸入性の **H7N9** 患者であると確診、これが同省で確診された二人目の輸入性患者になるが、この患者は第一例の輸入性患者の母親であり、ともに活禽への暴露歴があった。

患者は、

23 歳女性の楊**さん、

01 月 21 日、一家三人は春節を過ごすために江西省に旅行し、そこで活禽と接触、

02 月 04 日、昆明に戻った後に発熱と倦怠感が現れ、自ら服薬をするも緩解せず、

彼女が **H7N9** と診断された患者の濃厚接触者だったことから、

02 月 08 日深夜 01:00 に救急センターの陰圧車両で雲南省伝染病院に転送されて隔離治療を受けた。

入院時には **H7N9** に対して陰性であったが、入院後に、病状が急速に進展、再検査の結果、**H7N9** 鳥インフルエンザウィルスの陽性反応が得られた。

インフルエンザ発生後、雲南省委や省政府の指導者が重要な指示を出し、全力で患者の治療に当たるようにと要求。省衛計委が治療グループをつくり、省内専門家を集めた全力での治療が行われると同時に、国家権威の専門家 **3 名**を北京・広東省などから雲南に招聘して治療に加わってもらった。国家、省級専門家による全力での治療もむなしく、**02 月 14 日 20:03** に死亡。現在その濃厚接触者から異常は見られず、また、ヒトヒト感染の状況も現れていない。

雲南省 CDC の全省外部環境サンプル・モニタリングによると雲南省の外部環境中からはいまだ **H7N9** ウィルスは見つかっていない。

<http://www.flu.org.cn/scn/news-19069.html>

..... 以下は中国語原文

中国：云南省确诊第二例输入性 H7N9 病例（为第一例病患的母亲）

全球流感资讯网 www.flu.org.cn 2017-02-15 22:01 来源：云南省卫生计生委

云南省卫生计生委 2 月 15 日通报 云南省卫生计生委从 1 例由江西返滇重症病例中检测出 H7N9 病毒核酸阳性。根据国家、省级专家会诊，结合患者临床表现、实验室检测结果及流行病学调查，确诊为输入性 H7N9 病例，为云南省确诊的第二例输入性 H7N9 病例，该病例与第一例输入性 H7N9 病例系母女关系，有共同活禽接触史。

患者杨 XX，女，23 岁，于 1 月 21 日一家三人到江西过春节，有活禽接触史，2 月 4 日返回昆明，出现发热症状，自感乏力，自行服药，未缓解，因其女确诊为人感染 H7N9 病例，作为密切接触者，于 2 月 8 日凌晨 1:00 由省急救中心负压车转入云南省传染病院隔离治疗。入院时检测 H7N9 阴性，入院后，病情进展迅速，经反复检测，确认为 H7N9 禽流感病毒核酸阳性。

疫情发生后，云南省委、省政府领导作出重要批示，要求全力救治患者，省卫生计生委成立救治工作组，调集省内专家全力开展救治工作，同时邀请 3 名国家权威专家从北京、广东专程到云南参与救治。经国家、省级专家全力抢救无效，于 2 月 14 日 20:03 分死亡。目前，其余密切接触者未出现异常，未发现人传人的情况。

据云南省疾控中心对全省外环境标本监测，目前，我省外环境中未发现 H7N9 病毒。

相关链接：

<http://www.pbh.yn.gov.cn/wjwWebsite/web/doc/UU148715163861451540>